
第1459 回　新年例会報告
2019年1月10日㈭１２：１５　岐阜グランドホテル　　司会　L.臼井 規郎

会　長　L. 長谷部　紀之会長あいさつ

　皆様あけましておめでとうございます。
私は年末インフルエンザにかかっておりました。中
には風邪気味の方もいらっしゃるようなので、皆様
もどうぞお気をつけください。
本日は新入会員を向かえた入会式があります。それ
から、2つご報告があります。本理事会でキャビネッ
トからの協力金の拠出、これは第 3ゾーンのクラブ
に対して拠出のお願いが 1人 1万円ありました。そ
れと第 1Rに対しては地区年次大会事業協力金が 1
人 8,000 円ありました。どちらもクラブから拠出い
たします。キャビネットの協力金は、地区特別運営
費から総額 94 万円を出させていただきます。地区
年次大会事業協力金は、事業費の予備費より
752,000 円を拠出いたします。皆様のご理解を賜り
たいと存じます。
それから、昨年の 12 月 28 日の岐阜新聞に岐阜南ラ
イオンズクラブが紙面の半面を使って出させて頂き
ました。このように掲載されていますので見て頂き
たいと思います。今年新たに 1年はじまります。新
年のあいさつにかえさせて頂きます。どうぞよろし
くお願いいたします。
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本日から正式に会員となります。諸角洋大と申し
ます。昨年は、年末家族例会にゲストでお招き頂
きありがとうございました。
簡単な自己紹介ではございますが、明治安田生命
の岐南営業所の所長をしております。ご紹介のあっ
た通り、長良川ライオンズクラブにお世話になっ
ておりましたが、会社都合でやめることになりま
して、奉仕の心を地域の方と一緒に頑張っていけ
ればと思い、岐阜南 LCに正式に入会することに
なりました。私はずっと野球をやっておりました。
入社にあたってもノンプロをしておりまして、野
球中心の生活をしておりました。今はもう引退を
して 5年たちました。身体を動かしてこれから、
頑張っていきたいと思いますのでどうぞ、よろし
くお願いいたします。

  こんにちは。あけましておめでとうございます。
岐阜の不動産の未来の話しをさせて頂きたいと思
います。野村證券を始めいろいろな場所で話して
まいりましたが、今日で 51 回目のお話しをさせ
て頂きます。
私の実家は山口県の田舎にあります。電気はあり
ますが、水道はありません。築 140 年です。
相続する時、相続の放棄というのがありますが、
お金は欲しいけどあの土地はいらない、というの
はできない。全部いるかいらないかしかないので
す。それから、放棄しました。と言っても誰かの
ものにならないと管理義務だけは残ります。
　また、固定資産税は今後あげられてしまいます。
なぜかというと人口が減っていくからです。
2060 年には、日本は 1億人を切るといわれてます。
2000 万人～ 3000 万人減るということは、愛知県
と岐阜県、長野県、奈良県、滋賀県が
誰もいなくなるぐらい減るということです。

資料を見てもらいますと、こちらは、おおむね 20
年後の岐阜市年計画のマスタープランです。これ
を見ますと今後、家を建てられなくなってしまう
地域がとても増えてきます。

コンパクトシティというのを聞いた事あります
か？
人が住むところを小さくしょうということです。
インフラ、今後、水道電気ガスを全部、平等化す
るのは難しいですよ。ということです。
固定資産税はドンドン増えてきます
2015 年までは何をやっても失敗することもなかっ
たですが

1 月度　慶祝行事 L. 岡部　泰雄

乾杯 L. 遠藤 昌克

TT　大活躍　岐阜の不動産の未来 L. 村田 慶治

新会員入会式 L. 諸角　洋大新会員あいさつ



幹事報告 幹事　Ｌ. 岡部　泰雄

1.1 月 7 日 ( 月 )13:30 会計監査がクラブ事務局にて
行われ幹事 L. 岡部泰雄、会計 L. 佐溝 信夫が出席い
たしました。

理事会・委員会記録

委員会・その他のお知らせ

1.1月 11日 (金 )11:00 インフォメーションミーティン
　　　　　　　　　　　グ　かわらやにて
2.1月 13日 (日 )14:30 茶道部　新年初 茶会　
　　　　　　　大島宅　懇親会　ラ・ルーナピエーナ
3.1月 16日 (水 )13:30 計画委員会　例会準備　
　　　　　　　クラブ事務局

ファイン・ドネーション　　　　139,500 円

会計報告

正会員　82 名　　     出席　66 名
出席率　80.4％　　    前回の補正　91.4％

出席報告

会計　Ｌ. 佐溝 信夫

　　出席委員会　Ｌ. 中浜 宏

【献血協力者】累計 99,445 名（12 月末付）

【ライオンズレート】1月・・・1ＵＳドル＝111 円

　　　　　　　　　　　　　　　　次回例会のご案内
　　　　　年末家族例会　1月 17 日（木）　12 時 15 分～　岐阜グランドホテル　

■ L. 太田 裕之                                      　30,000 円
新年あけましておめでとうございます。
私ごとですが、12 月の役員会で取締役専務執行役
員を拝命いたしました。引き続きまして皆様には、
ご愛顧たまわりますようよろしくお願いいたしま
す。

T.T　Ｌ. 村田 慶治T.T 登場

1.1月 9日 (水 ) 13:30 計画委員会　例会準備　クラブ
事務局
2.1月 10日 (木 )11:30 理事会　岐阜グランドホテル

4.1月 17日 (木 )11:30 理事会　岐阜グランドホテル
5..1月 17日 (木 )12:15 青少年活躍例会　
　　　　岐阜グランドホテル
6..1月 18日 (金 )10:00 青少年委員会　岐阜市立岐阜
　　　　特別支援学校　「新年お楽しみ会」
7.1月 20日 (日 )9:30 臓器提供推進委員会　
　　　　献血活動　マーサ２１　
7.1月 24日 (木 )13:15 若手リーダーシップ研修会　
　　　　ウインクあいち
8.1月 25日 (金 )13:30 第 65回地区年次大会
　　　　全体会議　キャビネット事務局
9.2月 3日 (日 ) 13:00 全国アラートフォーラ
　　　　ム in神戸　ANAクラウンプラザホテル神戸　
10..2月 6日 (水 )12:30 第 3回キャビネット会議　
　　　　四日市都ホテル
11.　2月6日 (水 ) 13:30 計画委員会　例会準備
12.　2月7日 (木 ) 11:30 理事会　伊奈波神社
13.　2月7日 (木 ) 12:15 節分例会　伊奈波神社
14.　2月19日 (火 ) 10:00 岐阜羽島セントラル
　　　ライオンズクラブ　第25周年記念大会　
　　　ホテルグランヴェール岐山

 今後は土地を買う時は気をつけないといけないと
いう時代になっています。
中途半端になってしまいましたが、これで終わり
ます。


